

HOHNHORST • HASTE • LAUENAU • APELERN

Vom Kurpark auf den Sportplatz

Kreisschützenverband Nesselblatt ehrt neue Könige in Apelern

Zum ersten Mal seit vielen Jahren hat der Kreisschützenverband Nesselblatt die neuen Kreiskönige nicht in Bad Nenndorf geehrt. „Es muss nicht immer ein Kurpark sein“, erklärte Vorsitzender Hans-Jürgen Siegmund und erntete dafür Beifall unter den Schießsportlern der Region. Rund 350 Vertreter aus den zwölf Vereinen des Kreisverbands sowie aus den Gemeinschaften der Samtgemeinde Rodenberg, die dem Nachbarbereich Deister/Süntel/Calenberg angehören, waren auf dem Apelerner Sportplatz angetreten. Hinzu kamen vier Musikzüge sowie etliche örtliche Vereine.

APELERN. Das erste Lob Siegmunds galt dem gastgebenden Schützenclub: „Ihr habt ein Herz für kleinwüchsige Kreisvorsitzende“, grinste er vom hohen Wagenpodest aus, „so könnt ihr mich auch alle sehen“. Von der Bühne profitierten jedoch auch andere. Zum Beispiel Ulrich Robock (SV Haste), dessen Jacke unter den Augen der vielen hundert Menschen mit der Kreisverdienstnadel in Gold dekoriert wurde. Über noch höhere Auszeichnungen freuten sich Mechthild Gümmer (SV Hohnhorst) und Marion Lathwesen (SV Horsten). Für sie gab es Bronze beziehungsweise Silber vom Niedersächsischen Sportschützenverband.

Wegen ihrer hervorragenden sportlichen Leistungen wurde Christina Melchert vom Schützenverein Beckedorf auf-



Die neuen Kreiskönige im Schützenverband Nesselblatt: Christopher Ruppert, Christine Röhr, Dietmar Besendahl, Christel Kuhnke und Jörg Günther (von links). Mit Landesmeistertiteln in den Kreisverband zurückgekehrt (kleines Bild): Christina Melchert und Tobias Reimann.

gerufen. Die neue Landesmeisterin in der Liegenddisziplin mit dem Kleinkalibergewehr ließ in der Juniorenklasse sämtliche Kadenschützen hinter sich. Und soeben errang der Lindhorster Tobias Reimann den Vizetitel Niedersachsens mit der Schnellfeuerpistole. Zwei weitere Lindhorster, Anna-Laura Liebscher und Cintia Hortolanyi, kamen in der Liegend-KK-Klasse auf den vierten und fünften Rang.

Als neuer Kreisschützenkönig wurde Dietmar Besendahl vom SV Haste ausge-

rufen, gefolgt von seinem Vereinskameraden Christian Dau und Ralf Tölcke vom SV Horsten. Schützenkönigin ist Christine Röhr vom SC Feggendorf geworden, gefolgt von Kreisjugendleiterin Tanja Wehrhahn, die bei der Schützengilde Helsinghausen trainiert. Dass beide Sportlerinnen ansonsten völlig konkurrenzlos blieben, führte Kreisdamenleiterin Hannelore Höft auf „mangelnde Werbung“ zurück: „Das passiert uns nicht wieder.“

Noch zweimal herrschte eitel Freude bei den Haster Schützen. Sie stellen mit

Christopher Ruppert, der sich vor den beiden Apelernern Jan-Henrik Herrmann und Nikolai Riechers platzieren konnte, den Jugendkönig sowie mit Jörg Günther den Kreisaltersbesten. Nach Lothar Winkler (SV Horsten) reihte sich ein prominenter Name ein: Kreisvorsitzender Siegmund ist Zweiter Ritter geworden. Neue Kreisalterskönigin ist Christel Kuhnke vom (SV Horsten), die sich neben anderen gegen Hannelore Bövers (SV Hohnhorst) und Marion Lathwesen (SV Horsten) durchgesetzt hat. nah